

NOTICIARIO



● Mañana jueves, por la noche, tendrá lugar la primera representación de la ópera de Amilcare Ponchielli "La Gioconda", bajo la dirección del Maestro Ottavio Ziino y con la reaparición del ilustre tenor italiano Carlo Bergonzi, figura preclara en el panorama lírico internacional y artista predilecto de todos los públicos ante los que actúa. Con Carlo Bergonzi la soprano española Angeles Gulín, que tanto éxito obtuvo al inaugurar la actual Temporada con "Aida", el famoso baritono italiano Anselmo Colzani, que reaparece después de varios años de ausencia, y la presentación de las mezzos Michele Vilma y Rosa Laghezza y del bajo Anton Diakov. La dirección escénica estará a cargo del regista Renzo Frusca.

● El próximo sábado, día 9, se ofrecerá la primera representación de "La Bohème", protagonizada por una pareja auténticamente fuera de serie, que va a causar sin duda alguna el mayor de los entusiasmos: nuestra excepcional soprano Montserrat Caballé y el gran tenor italiano Luciano Pavarotti, una de las máximas figuras de su cuerda hoy en día y artista imprescindible en las programaciones de la "Scala" y el "Metropolitan". Con ellos efectuará su presentación en España la soprano norteamericana Nancy Stokes, actuando también el baritono barcelonés Vicente Sardinero en una parte que le ha proporcionado siempre muchos éxitos.

● Dentro de la gloriosa tradición de grandes tenores de que ha gozado Italia, va a darse el caso excepcional de que dos de los tres o cuatro primerísimos de la actualidad, Carlo Bergonzi y Luciano Pavarotti, van a alternar en la programación de este Gran Teatro a partir del próximo jueves día 7. Ello constituye un caso excepcional y al alcance de muy pocos coliseos, por lo que este Gran Teatro se siente muy honrado en poder ofrecer tal satisfacción a su habitual público.

● Los próximos domingo y martes se ofrecerán, respectivamente, las segundas representaciones de "La Gioconda" y "La Bohème", con los mismos extraordinarios repartos comentados en este noticiario.

42025-11-2



SLOGAN

¿QUIENES SON LOS HOMBRES DEL NUDO DE ORO?

Son hombres decididos, acostumbrados a imponer su personalidad. Elegantes, prácticos... saben convertir en un arte, el cuidado de los más mínimos detalles de su modo de vestir.

Muy pocos pueden pertenecer a la clase de los hombres del «nudo de oro».

Estos hombres privilegiados, se distinguen por los gemelos que usan: para cada ocasión tienen sus GEMELOS



NUDO DE ORO

con los prácticos cierres «Claket» y «Pressing»

Selección NUDO DE ORO, la más completa línea de joyería masculina en GEMELOS, PASADORES y CORBATAS, en oro de ley. DE VENTA EN JOYERIAS,

UAB
Universitat Autònoma de Barcelona